
 



 

Sportjahr 2022  – Sabine und Dieter Arens                                  Wesseln, 14.03.2023 
 
 
Berichte zur JHV am 23.03.2023 
 

 

 

Aqua - Fitness   für Männer und Frauen 
 
Die Aqua- Fitness-Gruppe des ABC Wesseln konnte im September 2022 das Training im WKK in 
Heide erfreulicherweise wieder aufnehmen. Vom 13. März 2020 an war das Training zweieinhalb 
Jahre wegen der Pandemie leider nicht möglich. Das war schade, aber die Tatsachen 
bestimmten es so. 
Die Gruppe blieb zur Freude aller Mitglieder bestehen. Als das Klinikum den Badebetrieb 
erlaubte, starteten wir ab dem September 2022 mit frischem Mut und voller Zuversicht unser so 
lange entbehrtes Training im 32 Grad warmen Wasser. Bis Ende Dezember 2022 trainierten die 
10 Mitglieder der Gruppe immer mittwochs von 13 bis 14.00 Uhr im Schwimmbad. Unser Glück 
war dann erneut zu Ende. Aus energiepolitischen Gründen zeigte sich die Therapie-Abteilung 
des WKK solidarisch und schloss abermals das Therapiebad. Unser Nutzungsvertrag mit der 
Klinik besteht weiterhin und wir hoffen sehr, dass diese wunderbare Sportmöglichkeit zur 
Erhaltung unserer Vitalität bald wieder möglich sein wird. 
Die geselligen Treffen zusammen mit den Partnern und den ehemaligen Mitgliedern konnten 
einige Male im Waldcafe stattfinden. Das beliebte Mehlbeutel - Essen führten wir im Januar 2023 
in der Gaststätte Koll durch. 
Wir bleiben aktiv!  
 
Sabine Arens 
 
Nordic Walking – Treff   
 
2022 waren wir mit der kleinen Gruppe der Nordic Walker  (10 Personen) nach der Corona- Pau- 
se wieder aktiv bei vielen schönen Touren im Welmbüttler Wald, in den Heider Kreistannen und 
im Albersdorfer Wald. Den Mitgliedern bereitet das Zusammensein in der Natur, das gemeinsame 
Erleben und das Austauschen im Gespräch immer Freude und Spaß. Auch gesellige Treffen sind 
beliebt. 
Wir sind sonntags ab 9:00 Uhr eine gute Stunde unterwegs und kehren dann mit dem nötigen 
Schwung für den Rest des Tages nach Hause zurück. 
Neu- Zugänge sind jederzeit willkommen. 
 
Sabine und Dieter Arens 
 
 
Familienwandertage 
 
Den beliebten Familienwandertag führten wir im September 2022 bei bestem Herbstwetter mit 
klarer Luft in der Dithmarscher Geestlandschaft durch. Zwischen Gaushorn und Schrum ging es 
vorbei am Truppenübungsgelände und an zwei Hügelgräbern aus der frühen Bronzezeit. Schöne 
Ausblicke auf die hügelige Geest und der Weg durch Wald und Flur erfreuten die Wanderer. Das 
anschließende Kohlrouladen-Essen in Lohe-Rickelshof gefiel 25 Sportlerinnen und Sportlern gut. 
So endete der Sonntagsspaziergang mit netten Gesprächen in gemütlicher Runde. 
 
Sabine und Dieter Arens 
 
 



Bericht Aktiv und fit 2022/23 

Seit 3 Jahren leite ich die Frauengymnastikgruppe „Aktiv und fit. Was 

nur als kommissarischer Einsatz gedacht war, ist, wie so oft aus 

Mangel an „Personal“, zum Dauereinsatz geworden.  

Allerdings muss man sagen, dass es mit den “Damen“ sehr viel Spaß 

macht und mir viel zurückgibt. 

Die Freude an der Bewegung auch im fortgeschrittenen Alter, die 

Gemeinschaft und Lebensfreude die sie ausstrahlen ist den Einsatz 

wert. Seniorensport macht Spaß, erhöht die Lebensqualität, fördert 

die Erhaltung der Gesundheit und beugt Stürzen vor. 

Unsere Weihnachtsfeier 2022 war auch wieder klasse und brachte 

frischen Wind und viel Freude bei Spielen und Erzählungen ins Team, 

sodass, wir voller Optimismus ins neue Jahr gestartet sind. 

Es sind natürlich auch jederzeit neue interessierte Seniorinnen 

willkommen, die Spaß an der Bewegung haben und vielleicht auch 

um neue Kontakte zu knüpfen, denn gemeinsamer Sport im Verein 

verbindet.  

Wir bewegen uns 

aktiv jeden Dienstag 

von 17:45-18:45Uhr.  

 

Spartenleitung 

Sabine Battige 

 

 

  



Bericht Pilates 2022/23 
 

 

Seit 7 Jahren sind wir mit unserer Pilatesgruppe nun am Start und sind in das 
stetig wachsende und sich verändernde Angebot des Vereins eingestiegen. 
Wer Pilates trainiert, ändert bald seine Bewegungs-und Haltungsgewohnheiten 
und nimmt so das Training mit in den Alltag. Auch können viele Pilatesübungen 
wirkungsvoll während der üblichen Tagesaktivitäten oder bei anderen 
Sportarten genutzt werden. Das Rad wird nicht neu erfunden und viele 
Übungen gibt es schon seit eh und je, sind nur etwas anders gestaltet. 
Menschen die Pilates trainieren wirken größer, aufrechter, gelassener und 
schlanker—einfach natürlicher. 
In den vergangenen 7 Jahren sind wir gewachsen und können uns über 
Pilatesbegeisterte nicht beklagen.  
Der Verein unterstützt uns weiterhin finanziell mit der Anschaffung von 
Kleingeräten, damit wir mehrere Möglichkeiten haben unsere Übungen 
umzusetzen und um sie abwechslungsreicher gestalten zu können.  
Das Angebot Pilates wird über den Mitgliedsbeitrag finanziert und ist 
zuzahlungsfrei, was uns   von vielen anderen Vereinen unterscheidet. 

 

 

 

 

 

 

 

 
Wir trainieren Dienstags von 16:45-17:45 Uhr  in der Sporthalle in Wesseln. 
Für Interessierte stehe ich gern für ein Gespräch zur Verfügung. 
Neue Teilnehmer bitte ich sich vorher anzumelden bei: 
 Sabine Battige, Tel. 0481/74762 

 



Liebe Mitglieder, 

neues Jahr, neue gute Vorsätze. Mit diesen Wörtern begann die Werbung für das neue 
Fitness und Athletik Training, welches am 04. Januar 2020 im ABC Wesseln gestartet 
hat. 

Ziel des Trainings soll sein, das jeweilige individuelle Leistungsvermögen in der 
Gruppe zu steigern. Jedes Mitglied ist angesprochen daran teilzunehmen. 

Die Belastungen werden über Wiederholungszahlen oder Zeitveränderung auf die 
jeweiligen Personen angepasst. Gerne gehen wir auch auf individuelle Wünsche ein, 
z.B. „ich möchte etwas für meine Rückenmuskulatur machen, damit ich nicht immer so 
Rückenschmerzen bekomme“, oder „ich bin so unbeweglich“. 

Auch die Vorbereitung auf die nächste Saison kann durch das Training unterstützt 
werden, gerne können andere Sparten an dem Training teilnehmen. 

Das Training findet samstags von 09:00 Uhr bis 10:30 Uhr in der Turnhalle der 
Grundschule statt. 

Wir trainieren zurzeit mit 3-5 Personen.  

Angeleitet wird das Training durch mich, Manfred Schlechter, Golf Trainer 
Leistungssport, C-Trainer für Tennis und Sportlehrer. 

Wir würden uns freuen Euch bei dem Training begrüßen zu können. 

Mit sportlichen Grüßen 

Manfred 



Jahresbericht 2022 

 

Eltern-Kind-Turnen (1-4.5 jährige) 

Mathias Nestler 

 

Nach den durch Corona-Beschränkungen geprägten Vorjahren gab es im Jahr 2022 

einen deutlichen Zuwachs an Mitgliedern in dieser Sparte. Mittlerweile sind deutlich 

über 40 Kinder angemeldet und regelmäßig nehmen 20-30 Kleinkinder am Eltern-

Kind-Turnen teil. Krankheitsbedingte Abwesenheiten oder Wochenendausflüge der 

Kinder ermöglichen es, trotz der hohen Anzahl der angemeldeten Kinder, das Eltern-

Kind-Turnen in einer Gruppe durchzuführen und bisher auch auf eine Warteliste 

verzichten zu können. 

Das Eltern-Kind-Turnen findet freitags von 15:30 bis 16:30 statt. Hier turnen die 

Kleinkinder mit ihren Eltern/Großeltern. 

Die Kinder werden in Begleitung ihrer Eltern/Großeltern spielerisch an das Turnen 

herangeführt. Im Vordergrund steht aber das Bestreben, den Kleinkindern die 

Möglichkeit zu geben, ihren Bewegungsdrang ausleben zu können und dabei zu 

lernen ihren Körper zu kontrollieren. Verbesserung von Grob- und Feinmotorik, 

Koordination, Konzentration sowie Ausdauer geschieht hier spielerisch an 

verschiedenen Gerätelandschaften – hier gibt es die Möglichkeit zum Klettern, 

rutschen, balancieren, schaukeln, springen und vielem mehr.  



Seniorengymnastik Damen und Herren 

Spartenversammlung 2023 

 

Am 27.02.2023 haben die Damen und Herren der 

Seniorengymnastik ihre diesjährige Versammlung abgehalten. 

Bei den Wahlen zum Spartenleiter/in ergab es einstimmige 

Wiederwahl für Peter Wittern. Bei den Damen engagiert sich jetzt    

Sylvia Kubesch, statt Sigrid Florian. Danke Sigrid. 

Die Damengruppe besteht aus 8 Mitgliedern.  

Die Herrengruppe hat 10 Sportler. 

Eine Sportstunde besteht aus:  

Konzentrationsübungen, Gymnastik und Ballspiele. Im Vordergrund steht immer 

der Spaß. 

Einmal im Jahr machen wir alle zusammen eine Fahrradtour mit Frühstück. Auch 

treffen  wir uns einmal jährlich zum Essen in einem Lokal. Die Weihnachtsfeier im 

Gemeinderaum rundet das Sportjahr ab. 

Mit sportlichen Grüßen  

 

Peter und Sylvia 

 

 

 

 



10 Jahre Kindertanz beim ABC Wesseln e.V. 
 

 
 

In 2013 sah Dirk Krause zum ersten Mal die Kinder beim Tanzen am Südermarkt in Heide. 
In seiner Funktion als 1.Vorsitzender, war er schon damals auf der Suche nach etwas 
Neuem. So ging er nach der Tanzaufführung der Kinder auf Simone Tietze zu. Sie ist die 
Firmeninhaberin der Mobilen Tanzschule. „Ist es möglich, so etwas auch im ABC 
anzubieten?“, mit dieser Frage hatte er offene Türen eingerannt. Es bildete sich daraus ein 
Angebot, welches bis heute Bestand hat. Mit Hip Hop und Kindertanz für Kinder fing alles 
an. Die teilnehmenden Kinder wurden älter und es wurde eine Gruppe für Jugendliche 
geschaffen. Vor ca. 2 Jahren wurde das Angebot erweitert. Mittlerweile bietet der ABC 
unter der Anleitung von Simone Tietze und ihrem Team auch für Erwachsene Zumba und 
Hula Hoop an. Alle Angebote erfreuen sich größter Beliebtheit, was nicht zuletzt an den 
langen Wartelisten zu sehen ist. „Wäre unsere Sporthalle nur größer, dann könnten wir 
noch viel mehr anbieten“, so der 1.Vorsitzende. Zum Jubiläum dieser Kooperation machte 
Dirk Krause zum Dank mit einem Blumenstrauß seine Aufwartung. „Danke sagen“, ist so 
wichtig. 
So wurde der Dank auch an den ABC prompt erwidert. Eine WIN-WIN-Situation für beide, 
seit mittlerweile 10 Jahren.  



Spartenbericht Sportabzeichen 

Wesseln 

 

Knapp 25 Teilnehmer legten beim ABC Wesseln im Jahr 2022 das Deutsche Sportabzeichen 

in Gold, Silber und Bronze ab.   

Leider sorgte der doch sehr nasse Frühling und Sommer dafür, dass die Teilnehmerzahl nicht 

so hoch war wie in den vergangenen Jahren. So starteten viele der Teilnehmer erst im 

Spätsommer, um das alljährlich von ihnen angestrebte Ziel zu erreichen. Alle 2 Wochen 

dienstags konnten wir wieder bekannte, aber auch neue Gesichter begrüßen, die die 

sportlichen Anforderungen in den Kategorien Ausdauer, Kraft, Schnelligkeit und Koordination 

absolvierten.  

 

Besonders glücklich sind wir darüber, dass wir so viele treue Teilnehmer haben, die Jahr für 

Jahr bei uns die Prüfung ablegen.  

 

Der Anteil der Goldabsolventen lag wie in den vergangenen Jahren sehr hoch. Letztlich kommt 

es aber nicht darauf an, sportliche Höchstleistungen zu erbringen, sondern wichtig ist für jeden, 

sein persönliches Ziel zu erreichen und so hören wir nicht selten, dass das Sportabzeichen 

ein persönliches sportliches Jahresziel ist, wobei die Prüfung innerhalb einer Gruppe und das 

Training viel Spaß bringt.  

 

Auch in diesem Jahr werden wir uns wieder zwischen Mai und September auf dem Sportplatz 

in Wesseln treffen. Die Termine werden in Kürze über die Internetseite des ABC Wesseln und 

durch Aushang im Schaukasten am Sportplatz/an der Schule bekanntgegeben.  

Die Teilnehmer werden in mehrfacher Weise für die Teilnahme „belohnt“. So melden die 

meisten die erfolgreiche Teilnahme bei ihrer Krankenkasse an, um dort Prämien zu erhalten. 

Daneben werden unter den schleswig-holsteinischen Teilnehmern Geldpreise ausgelost und 

es werden Familien- wie auch Paarurkunden neben den Einzelurkunden verliehen.  

 

Nicht nur Vereinsmitglieder kommen bei uns vorbei:  

Die Mitgliedschaft beim ABC ist nicht zwingend erforderlich. 

Die Trainingstermine für das laufende Jahr beginnen ab Mai 2023.  

Nun bleibt uns nur noch, allen - und vor allem uns - einen sonnigen und trockenen Sommer 

2023 zu wünschen.   

 

Claudia Vehrs und Olaf Spinger 



Bericht 2022 Volleyballsparte 

Wie in jedem Jahr möchten wir von unserer Volleyballsparte berichten.  

Sabine Hinz und ich teilen uns erfolgreich die Spartenleitung unserer 
Volleyballsparte. Leider ist unsere langjährige Freundin und stellvertretende 
Spartenleitung Hilke Anthony im letzten Jahr verstorben. Sie prägte mit ihrer 
immerwährenden Fröhlichkeit und guter Laune unsere Volleyballsparte.  
Unser Team hält weiterhin fest zusammen und obwohl manchmal wenig 
Spieler am Trainingsabend dabei sein können, haben wir viel Freude an den 
Sätzen und sind mit Spieleifer dabei. Im Februar haben wir beim Turnier vom 
MTV Heide teilgenommen. Endlich mal wieder die anderen Mannschaften zu 
treffen, was in den letzten beiden Jahren ja leider nicht möglich war, war schon 
klasse.  
Allen Mannschaften hat man angemerkt, wie begeistert sie waren die 
Coronazeit und die damit verbundenen Einschränkungen endlich hinter sich 
lassen  und wieder gemeinsam Volleyball spielen zu können. 
Wir würden uns wünschen, dass wir unsere Sparte auch für weitere Mitglieder 
interessieren können, um auch in den kommenden Jahren eine Mannschaft für 
Turniere stellen zu können.  
 
Sabine Battige 
Spartenleitung Volleyball 

 

in memoriam 
Hilke Anthony 

 
  

 



Federball Spartenbe-
richt 

 

Montag 16:30 - 18:00 Uhr 

Donnerstag 16:00 - 17:00 Uhr 

in der Turnhalle der GS Wesseln 

 

 

Wie man auf den Bildern sehen 

kann, haben wir alle beim Feder-

ball viel Spaß. Vom Anfänger bis 

zu Fortgeschritten-

den spielen wir 

miteinander ge-

meinsam Feder-

ball. Durch das 

regelmäßige Fe-

derball spielen 

steigert sich stetig 

die Qualität der 

Ballwechsel - das 

merke ich bei mir 

selber  - und bei 

Dir wird es auch so sein! 

 

Sönke Dohrn 
(Email: Soenke_Dohrn@web.de) 



Tischtennissparte 

Stephan Jahnke 

  

Sehr geehrter Vorstand, 

Im Jahre 2022 wurde der Tischtennis weiterhin geprägt durch unsere 

Pandemie. 

In der Saison 2021/22 wurde zur Halbserie die Saison abgebrochen.   

Somit wurde die Tabelle mit ihren Auf –und Absteigern nach der 

Hinserie ermittelt. Wir hatten keinen Absteiger nur unsere 

3.Mannschaft ist in die Kreisliga aufgestiegen. 

Wir haben derzeit 22 Mitglieder aufgeteilt auf 4 Mannschaften.           

1.Mannschaft: 2.Bezirksliga Nord 

2.Mannschaft: Kreisliga 

3.Mannschaft: Kreisliga 

4.Mannschaft: 2.Kreisklasse 

Aufgrund der deutlichen Abschwächung der Pandemie im Verlauf 

des Jahres findet die Saison 2022/23 statt. Die Hinserie lief sehr gut. 

3 Mannschaften haben gute Chancen am Ende der Saison 

aufzusteigen. 

Ich möchte mich beim Vorstand für die gute Zusammenarbeit 

bedanken. Alle Spielerinnen und Spieler erfreuen sich grosser 

Motivation ihr Hobby durchführen zu können. 

Mit sportlichem Gruß 

St.Jahnke 

 



  

Spartenleiter: 

Sönke Behrmann 

0179 – 299 66 83 

Sportwart: 

Timo Vennewald 

Schiedsrichterobmann: 

Timo Vennewald 

 

Jugendwart: 

Kai Stange 

Schatzmeisterin 

Anke Behrmann 

 

 

Spartenbericht 2022 
 

 

 

 

Unseren Mitgliederbestand haben wir trotz einiger beruflich bedingter Austritte auf 15 

Erwachsene und 3 Jugendliche erhalten können. 

Der Ligabetrieb 2021/2022 läuft gut- Beide Mannschaft liegen auf Platz 3 ihrer Ligen. Die 

1. Mannschaft spielt in der Landesliga, die zweite Mannschaft in der Kreisliga. 

. 

Auf einer Bezirksmeisterschaft im November 22 konnte unser Sportwart Timo Vennewald 

in der Disziplin 14/1 die Bronzemedaille erringen. 

Unsere Vereinsmeisterschaften konnten wir im Sommer 2022 wegen der hohen 

Temperaturen nicht ausspielen.  

Die Werbung im Kaufhaus Marktkauf erweckt gutes Interesse und führt immer wieder zu 

Terminen zum „Schnuppertraining“ 

Die Stimmung im Verein ist hervorragend und äußerst kameradschaftlich. 

Für das Amt des Präsidenten wurde Kai Krellmann aus Pinneberg gewählt. 

Auf der kürzlich durchgeführten Jahreshauptversammlung unserer Sparte wurden die 

nachfolgenden Posten wie folgt besetzt und einstimmig gewählt: 
 

Spartenleiter:  Sönke Behrmann 

Sportwart:   Timo Vennewald 

Schiedsrichterobmann: Timo Vennewald 

Jugendwart:   Kai Stange 

Schatzmeisterin:  Anke Behrmann 

 

 

 (Sönke Behrmann)     

    Spartenleiter  



Good Darts beim ABC Wesseln 

 

„Good Darts“ wünschen sich die Sportler und Sportlerinnen seit dem 22.Februar beim 

ABC. Am Tag der Spartengründung wurde zu einem Schnuppertraining eingeladen, an 

dem 17 Darter oder auch „nur Pfeilewerfer“ vor Ort waren. Eine überwältigende 

Resonanz, „damit habe ich im Stillen gehofft, jedoch nicht gerechnet“, so der 

1.Vorsitzende Dirk Krause. Mir wurde Ende letzten Jahres im Zuge der Dart-WM die 

Frage gestellt, ob wir auch darten im ABC anbieten. „Der Gedanke das Angebot des 

ABC zu erweitern gefiel mir gut.“ So machten sich Manfred Schlechter und Dirk Krause 

mit handwerklicher Unterstützung dabei, die Sportstätte auszustatten. Selbst diese 

musste erst einmal gefunden werden. Schnell fielen die Sporthalle und der 

Gemeinschaftsraum bei der Auswahl raus. Doch dann wurde der Raum hinter der 

Sporthalle begutachtet. Bisher wurde dieser nur für Besprechungen genutzt. Einer 

erweiterten Nutzung durch die neue Sparte Dart stand jedoch nichts im Wege. In  

Abstimmung mit der Gemeinde wurde der Raum hergerichtet. Bei der 

Spartengründung begrüßte der 1. Vorsitzende Sportler des ABC, jedoch auch Darter 

aus anderen Vereinen. „Das wollten wir uns gern mal ansehen“, so die Aussage, und 

die Begeisterung war, ist groß. Mit Justin Walther wurde an diesem Abend auch ein 

Spartenleiter gefunden. Eigentlich wollte Justin nur mit darten. Aber wie so oft, 

unverhofft kommt oft. Neben den drei vorhandenen Dartscheiben, es wird übrigens 

Steel-Dart gespielt, wurden bereits Wünsche geäußert, wie z. B. Wandhalterungen für 

die sportlereigenen Tablets und Handys zu installieren, damit per App gezählt werden 

kann. „Aufgrund der guten Resonanz wird die Gruppe geteilt, somit darten wir immer 

mittwochs und donnerstags ab 19 Uhr“, so der Spartenleiter. Wer Lust hat 

mitzumachen, der meldet sich beim Spartenleiter, Justin Walther 0162-7577078. 



Bericht : SpVgg Holstein – West 19  

1.Mannschaft  Saison 21/ 22 

Die erste Mannschaft der SpVgg ( Zusammenschluss der Vereine ABC 

Wesseln und Neuenkirchener SC ) spielt in der Saison 21/22 nach 

dem Aufstieg in die Verbandsliga West und Aufhebung der Corona-

Maßnahmen , die erste Saison unter „normalen“ Bedingungen. 

Das Trainerteam  um Jürgen Beeck und Piotr Loza wurde durch  

Rückkehrer Axel Paulsen erweitert. Die Betreuertätigkeit liegt weiter 

in den Händen von Maik Weinreich. 

5 Neuzugänge ( 2 Spieler aus eigenem Nachwuchs) verstärken den 

Ligakader. Abgänge sind nicht zu verzeichnen. Zielsetzung ist der 

Klassenerhalt. 

Großer Jubel spielte sich ab, als die Mannschaft am 21.Mai in 

Neuenkirchen Meister TS Kaltenkirchen niederrang und damit den 

konkurrierenden Boostedtern auf einen Abstiegsplatz verwies. 

Rang  10 mit 22 Punkten bei einem Torverhältnis vor 32:40, reichten 

damit für den Klassenerhalt. Die Freude wich nüchterner Realität. Die 

Abgänge von Torwart Arne Steinhagen und Tobias Wiegratz konnten 

nicht kompensiert werden.  

Ein Mannschaftsbeschluss führte zu dem Ergebnis, die Saison 22/23 

in der Kreisliga zu starten, um sich dort neu zu orientieren.  

Der bisherige Verlauf in der Kreisliga Nordfriesland verläuft anders als 

gedacht. Nach einer Niederlagenserie und dem freiwilligen Rücktritt 

von Trainer Jürgen Beeck, finden wir uns zur Winterpause auf einem 

Abstiegsplatz wieder. Die Mannschaft wird unter Allein-Trainer Axel 

Paulsen alles versuchen, einen weiteren Abstieg zu vermeiden. 

 

 



2.Mannschaft  Saison 21 / 22 

Die zweite Mannschaft bleibt auch nach dem 

Zusammenschluss 

der Vereine aus Wesseln und Neuenkirchen das Sorgenkind 

der SpVgg. 

Kein Trainer , kein Betreuer und eine viel zu kleine 

Spielerdecke….. 

Frank Preussler übernahm und es begann das 

Himmelfahrtskommando 

in der Kreisklasse A. 

Der  dreimalige Nichtantritt führte zum Ausschluss aus dem 

Spielbetrieb. 

Gespräche mit anderen Vereinen ( Ostrohe , Lohe ) um den 

Kader aufzufüllen, schlugen fehl. 

Urgestein Uwe Henning kam zur rechten Zeit, um die 2. am 

Leben zu erhalten. 

Es konnten neue Spieler gewonnen werden. 

Ein Neuanfang auf 9er Feld in der Kreisklasse C wurde 

gestartet. 

Der bisherige Saisonverlauf ist als durchaus positiv zu 

bewerten. 

Ein Platz im oberen Tabellendrittel ist die Belohnung von 

Uwe`s guter Arbeit. 

 

 



Spartenbericht Floorball 
 
In der Saison 2021/2022 nahmen wir am Spielbetrieb mit drei Teams teil. 
U13, U15 und Herren. Ein U11 Team spielte nur im Trainingsmodus. Dem guten Zulauf ist 
es geschuldet, dass wir laufend neue junge Spieler und Spielerinnen dazu bekommen. 
Hier zu sagen, wir sind voll, ist sehr schlecht. Fehlt uns doch dann der Unterbau für die 
nächsten Teams.  
Somit läuft die aktuelle Saison bei vier Teams im Spielbetrieb und der U11 zusätzlich, 
unter größten Anstrengungen. Die Zahl der Trainer hat sich zwar zur Saison vergrößert, 
doch handelt es sich um U17 Spieler, die die jüngeren Teams anleiten. Eine erwachsene 
Aufsichtsperson ist daher immer notwendig. Die U11 wird von Linus Schlotfeldt, Maurus 
Dümmer und Till Hagelstein, die U13 von Ole Keil und Martin Schlotfeldt und die U15 von 
Martin Schlotfeldt allein trainiert. Die U17 von Dirk Krause. Und mit der U17 kam die 
nächste Herausforderung. Die Mannschaft hat sich entschlossen am Großfeld 
teilzunehmen. Nach ersten Erfahrungen, die in dieser Klasse gesammelt wurden, konnte 
sich das Team besser auf die Gegner einstellen. Die Mannschaft spielt in einer 
Spielgemeinschaft mit dem PSV Flensburg. Da in der schon für das Kleinfeld zu kleinen 
Wesselner Turnhalle das Großfeld gar nicht trainiert werden kann, haben wir zum Training 
eine der Turnhallen Heide-Ost angemietet. Glücklicherweise unterstützt und fördert der 
Verein diese zukunftsweisende Spielweise im Großfeld. Im Kleinfeld starten in der U17 
Altersklasse nur zwei Teams. Dies ist also nicht sie Zukunft. 
Herausfordernd ist die U17 auch für den Trainer. Zum Glück habe ich tolle, aktive 
SpielerInnen, die z.B. an Sommercamps des FLV-SH teilgenommen haben. Daraus 
ziehen sie viele Übungen für das Training. Ich sehe mich deshalb mehr als Manager, denn 
als Coach, jedoch mit der Lienz zum Schließen. Denn Schlüssel für die Halle habe in der 
Regel ich. 
Ich danke hier in der Hauptsache Linus Schlotfeldt, der die Mannschaft anleitet und das 
Training durchführt. Am Spieltag sind dann wir „Coaches“ der SG anleitend tätig. Die 
Mannschaft hat einen tollen Weg gewählt. Dieser wurde vom Team frei entschieden. So 
manches Team konnten wir schon Ärgern. 
 
Die U15 spielt aufgrund ihrer sehr guten Hinrunde in der Masterround. Hier belegt sie den 
2.Platz unter Trainer Martin Schlotfeldt. Masterround nennt sich die Staffelteilung von 
bisher 8 Teams in der Hinrunde auf die ersten 4 Plätze. Die Plätze 5 bis 8 spielen in der 
Challengeround. 
 
Die U13er haben viel Erfahrung sammeln müssen. Dies ist den neuen und jungen 
SpielerInnen geschuldet. In diesem Team unterstützt der U17-Spieler Ole Keil beim 
Training. 
 
Das Nachwuchsteam der U11, welches nur im Trainingsmodus spielt, hat ein Trainer-
Dreier-Team aus Linus Schlotfeldt, Till Hagelstein und Maurus Dümmer. Eine sehr gute 
Unterstützung und Entlastung für den Trainer Martin Schlotfeldt. Hier reift die neue 
Trainergeneration heran. 
 
Im Herrenteam spielen wir in der Spielgemeinschaft mit der SG Kölln-Reisieck. Wir 
nehmen zu dritt am Spielbetrieb teil. Ergänzt werden wir durch Spieler aus unserer U17. 
Aktuell spielt das Team in der Challengeround. 
 
Für die Jungendmannschaft hatte Martin eine Kanutour organisiert. Diese hat allen sehr 
viel Spaß gemacht. Eine tolle Teambuilding Maßnahme. Wir sitzen alle in einem Boot, 
nicht ganz, aber in Kanus. Hier war Gemeinschaft gefordert, nicht nur in der Abwehr von  
 



nassen Bällen, sondern auch beim Kurshalten. Ein Grillen mit Übernachtung an einem 
wunderschönen und ruhigen Platz rundete diese tolle Tour ab. 
 
 
Viele Spieltage haben wir in der Zeit von September bis Ende 2023 gehabt. Eigene 
Spieltage mit der U17, dem Herrenteam, und dann waren da noch die Heimspieltage in 
der Sporthalle Heide-Ost und in der Sophie-Dethleffs-Straße. Ich persönlich war an 
keinem Adventwochenende bei der Familie zu Hause. Diesem Umstand ist es auch 
geschuldet, dass ich im Herrenteam als aktiver Goalie nicht mehr regelmäßig spielen 
werde. Ich werde mich in der laufenden und kommenden Saison 2023/2024 in der 
Hauptsache um das U17 Team kümmern.  
Auch in den anderen Teams ist dringend Hilfe und Unterstützung notwendig. So benötigen 
wir dringendst Eltern bei den Trainings der U13 und U11. Diese müssen nur anwesend 
sein. Die jungen Coaches leiten das Training. 
 
Zusätzlich zu den Mannschaftsmeldungen ist es erforderlich, dass genügend 
Schiedsrichter vorhanden sind. Hier spielt auch die Lizenz eine Rolle. LJ, L3 berechtigen 
nur zum Leiten von Jugendspielen bis U15. Ab U17 wird mindestens eine L2 benötigt.    
 
Gern bin ich bereit, einen Schirikurs wieder in Wesseln anzubieten. Somit müssten unsere 
Schirianwärter nicht auf die Reise gehen. Wer Lust hat auf Schiedsrichter, der ist gern 
willkommen. 
 
Ausblick: 
Die U17 möchte ab Sommer weiterhin im Großfeld spielen. Wir haben einen Abgang, 
jedoch zwei Zugänge aus der U17 zu verzeichnen. Da aller Voraussicht nach die 
Spielerzahl und auch die Spielzeit vom Verband angepasst werden soll, hätten wir mit 
unserem Kader gute Möglichkeiten. Denn wir müssten alleine an den Start gehen, unser 
SG Partner aus Flensburg hat zu wenige Spieler, und zieht sich damit zurück aus dem 
Großfeld. 
Eine U15 und U13 möchten wir gerne wieder melden. Dies jedoch nur unter der Vorgabe, 
dass ausreichende, wechselnde Unterstützung durch die Eltern an den Trainingstagen 
und auch Spieltagen vorhanden ist. 
Für die U11 gilt dies ebenfalls für die Trainingstage. Ein Spielbetrieb ist nicht angedacht. 
 
Ich bedanke mich bei allen Helfern, Unterstützern und Eltern für die vielfältige Hilfe. 
Für das Fahren, Kuchen backen, am Spieltag verkaufen, die Probleme mit der Technik am 
Spieltag lösen, die Trikots waschen, die Aufsicht beim Training, die Versorgung auf der 
Kanutour und so vielem mehr.  
Danke an die jungen Coaches und Schiedsrichter für Euer Engagement. 
Ein ganz besonderer Dank gilt Martin Schlotfeldt. Ohne Dich wäre die Sparte heute so 
nicht möglich.  
Vielen Dank auch an den Vorstand für die Förderung der Floorballsparte, insbesondere 
der U17. 
 
Spartenleiter  
Dirk Krause 
 
 



Bericht der Radsportsparte 

Corona neigte sich endlich dem Ende zu und das mehr oder minder alleine 

Radfahren somit auch. Was es nicht alles für Vorgaben von den regierenden gab.  

Alleine fahren, fahren mit bis zu 5 Personen mit einem Mindestabstand usw.  

Dann wurde zum Glück immer mehr gelockert und Weisungen wurden zum Schluss 

ganz aufgehoben.  

Das hat aber auch was mit Radsport gemacht. Einige Veranstaltungen gab es 

schlicht nicht mehr. Veranstaltungen wurden anfangs spärlich besucht und einige 

hatten sich daran gewöhnt nicht mehr zu Veranstaltungen zu fahren. Zudem kam 

auch noch der schreckliche Ukraine Krieg, dass den Benzin- bzw. Dieselpreis 

zeitweise auf unglaubliche 2,25€ hochschraubte. 

Nichts des zum Trotz haben wir mit unserer Radsportsparte an einigen 

Radsportveranstaltungen teilgenommen und was soll ich euch sagen, es tat so gut 

wieder in großen Gruppen zu fahren, unseren Sport so auszuleben, alte 

Weggefährten wieder zu treffen und so zu fahren wie wir es lieben (Ich glaube, so 

ging es uns allen sicherlich).  

Wir waren in Südtirol, auf Mallorca, haben Lüttich- Bastogne-Lüttich gefahren. Dann 

sind wir natürlich unsere Nord-Cup Veranstaltungen gefahren und zum 

Saisonabschluss im Oktober noch einmal ein Zeitfahren Hamburg Berlin im fünfer 

Team. Das Mittwochstraining eine Koproduktion mit dem Post SV war für mache 

immer das wöchentliche Highlight. Alles in allem war es ein wirklich schönes 

Rennradjahr, mit herrlichen Veranstaltungen 

Hagen, Jürgen, Georg und Holger sind weit über 10.000 km gefahren. Insgesamt 

haben wir mal wieder die 100.000 Radkilometer geknackt. Unsere Mitgliederzahlen 

sind seit Jahren konstant und seit einiger Zeit haben wir sogar ein Mitglied im 

Vorstand nämlich Stefan Roth. Dies ist seit Bestehen der Radsportsparte eine 

Primäre. 

 

Stephan Schröder 

 

   

  

  

  

 


